

Département :

Projet éolien de Keranflech - VALECO

Suite aux études approfondies (sur les aspects acoustiques, paysagers et environnementaux) qui ont été réalisés en 2017 et 2018 par des bureaux d'études indépendants. La société VALECO a pu récolter l'ensemble des informations caractérisant les contraintes et enjeux de la zone d'étude.

L'analyse de ces enjeux a permis de déterminer que l'implantation de 4 éoliennes semblent réalisables sur la zone d'étude.

Ci-joint est présenté la carte d'implantation des éoliennes.

La prochaine étape de développement du projet est l'instruction administrative du dossier de demande d'exploiter par la préfecture et la DREAL. Le dépôt de ce dossier sera donc réalisé prochainement et fera dans quelques mois l'objet d'un avis par la préfecture et ces services.

